

Tensions au Burundi sur la question des bourses des étudiants

Deutsche Welle, 17.03.2017 La nouvelle mesure des autorités burundaises sur le passage des bourses généralisées à un système des prêts-bourses, a suscité la colère des étudiants. Leurs responsables ont été arrêtés, puis libérés par la police. Depuis bientôt deux semaines, la contestation enfle à l'Université du Burundi et l'École Normale Supérieure. L'origine de la protestation : la nouvelle ordonnance ministérielle instaurant le prêt-bourse ou octroi de frais de survie mensuelle à crédit aux étudiants.

Pour exprimer leur désaccord à cette décision, sept des douze représentants des étudiants ont démissionné de leurs fonctions. Ils sont désormais privés de droits sociaux. Accusés de manipulation politique, cinq d'entre eux ont été convoqués, jeudi, au parquet et ont été embarqués par la police vers le Service National de Renseignement. A la suite d'un long interrogatoire, ils ont été libérés, après les menaces de grave lancées par leurs camarades.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});